

LOCAL | Otros

La Carrera de las Monjas se cortará al tráfico rodado los días 16 y 17 de julio

Debido a la instalación de una grúa para la sustitución de la maquinaria de climatización del Teatro Victoria

Redacción

Lunes 15 de julio de 2019 - 15:46



La sustitución de la maquinaria de climatización del Teatro Victoria, lo que obligará a instalar una grúa de grandes dimensiones en la Carrera de las Monjas, provocará que durante mañana martes y el miércoles, dicha vía permanezca cortada al tráfico rodado.

Así se ha hecho público desde el Consistorio prieguense en una nota informativa en la que se hace constar que los vehículos que se dirijan a la misma desde las calles Cava y/o Río serán direccionados por agentes de la Policía Local hacia la calle Ribera, debido al citado corte de esta vía, que coincide con el trayecto

urbano de la A-333 en dirección a Iznájar.

Desde el Consistorio se espera que la actuación no se demore y pueda estar finalizada en el menor tiempo posible.